

Presse-Information

Gewinner der Nispa-Vogelhaus-Aktion ausgezeichnet

Wesel, 8. Mai 2024

Im Rahmen ihrer "Immobilia & Energie 2024" hatte die Niederrheinische Sparkasse RheinLippe (Nispa) eine große Vogelhaus-Aktion für Grundschulen gestartet. Nun wurden die Gewinner ausgezeichnet.

500 Stimmen für 10 eingereichte Vogelhäuser

10 Grundschulen aus dem gesamten Geschäftsgebiet der Nispa haben sich an der Aktion beteiligt und Vogelhäuser in den verschiedensten Formen und Farben und aus unterschiedlichsten Materialien bei der Sparkasse eingereicht. Alle Vogelhäuser wurden während der "Immobilia & Energie" ausgestellt – die Besucherinnen und Besucher konnten für ihren Favoriten abstimmen.

"Es wurden fast 500 Stimmen abgegeben", freut sich Friedrich-Wilhelm Häfemeier, Vorstandsvorsitzender der Nispa, über die gute Resonanz der Aktion. "Teilweise kamen sogar ganze Schulklassen in Begleitung von Eltern, Geschwistern und Großeltern vorbei, um möglichst viele Stimmen für das eigene Vogelhaus zu erhalten."

Spende für den Förderverein und Besuch vom Waskata-Waldmobil

Am Ende ging die Erich-Kästner-Schule aus Wesel als Gewinner aus der Aktion hervor und durfte sich über eine Spende in Höhe von 500 Euro für den Förderverein freuen. Den zweiten Platz belegte die GGS Am Buttendick. Hier gab es 250 Euro für den Förderverein. Die Weseler GGS Innenstadt erhielt für ihren dritten Platz eine Spende über 150 Euro für den Förderverein. Zusätzlich verloste die Nispa unter allen Teilnehmenden einen Besuch vom Waskata-Waldmobil. Dabei fiel das Los auf die Waldschule Hünxe.

Auch die weiteren Schulen sind nicht leer ausgegangen: Als Dankeschön für die Teilnahme an der Vogelhaus-Aktion gab es von der Nispa für alle bereits im Vorfeld Spenden von je 150 Euro für den Förderverein.

> Postfach 10 06 60 • 46466 Wesel Bismarckstr. 1 46483 Wesel